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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
１）赤平RCより会報、今月のガバナー月新が届いております。 

２）台湾地震災害に対する募金をしておりますのでご協力をお願

いします。 

３）4月7日に行われます第２グループIMのご案内があります。次

回の例会ではIMのPRに実行員長が来る予定です。 

４）3月1日は定例理事会です。５月の例会議案をお持ちの方は計

画書の提出をお願いします。 

５）事務局の手続き要覧が足りないということです。手持ちして

いる方はお戻し下さい。

委員会報告・会員情報
◆社会奉仕委員会～先週日曜のファミリ

ーコンサートでは482名のご参加をいただ

き、盛況に終えることができました。こ

の報告をロータリーの友誌に掲載してい

ただこうと考えています。 

 

◆SAA～次週の例会は日本M&Aセンター札

幌営業所の久米徹をお呼びし、中小企業

でのM&Aの実態についてお話いただきます

ので是非ご参加下さい。

次週のプログラム
■3月1日（木）SAA担当講師例会　 

【中小企業におけるM&Aの実態と有用性】 

　講師：日本M&Aセンター札幌営業所　久米徹様　 

■同日18:30　3月定例理事会　 

■3月6日（木）18:30　第2回新理事会 

■3月8日（木）ロータリー情報委員会担当講師例会　 

　講師：大竹敏章様 

■3月12日（月）18:30　60周年実行委員会部会長会議

前回のプログラム [ 60年を省みて ]

－ 会員卓話 －
【広報委員会担当例会】

渡邉�恭久会員
長く滝川RCで活動され、

様々なポストを歴任してお

られる渡邉恭久会員より、

滝川RCの歴史、RIの歴史、

ロータリーの活動意義、そ

して他のクラブから見た滝

川RCについてお話を戴きま

した。以下、抜粋。ロータ

リーの活動は何のためかと

いう議論が過去に世界各地

で行われ、これには文化や

宗教の影響も大きく受けて

きています。日本では、古

くは近江商人の「三方よ

し」の考え方や、石田梅岩の「石門心学」、近代では松下幸之

助、渋沢栄一の日本的経営哲学と、アメリカの考え方とでは職業

奉仕に対する考え方ではなかなか噛み合いません。色々な奉仕の

考え方や行動を整理・調和させるために1923年の国際大会で採択

された議案34号（決議23-34）が、後のロータリアンの指針とな

っています。ロータリーの哲学を端的に表現している「４つのテ

スト」も職業奉仕の理念の実行に役立つもので、人間の歩む道を

示すものです。また、ロータリーはポリオ撲滅に向けて懸命な活

動を行ってきています。1980年にはRIによるポリオ撲滅宣言があ

りました。ですが未だ0.01％の野生ポリオのウィルスがあり、こ

れの撲滅に向けて活動をしています。この他、全国的には珍しい

民間企業であるJR滝川駅待合場所に設置された滝川RC制作の待合

室、今年度9名の会員増強もあり、「滝川RCは元気ですごい

ね！」と高く評価されているというお話をして戴きました。 

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

本間保昭、上田秀司、入井浩樹、深澤和範、山崎修、米倉慎

一、近藤正孝、渡邉恭久、桜井寿紀 

合計260,000円　累計　1,176,750円 

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年02月22日

出席報告　　　2月22日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 1名 12名 61名 25名 71%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 丹芳男

◆財団： 谷口正樹、浜田静夫、山崎修、丹芳男

第3071回　例会報告　平成30年2月22日（木）

会長挨拶
ここ数日、オリンピック女子パシュート、カーリングを観戦しています。まだまだメダルが狙える種目が残って

いますので頑張って欲しいと思っています。ロータリーの初回の例会が113年前の明日、アメリカのシカゴで開

催されました。その時4名だった会員が今では120万人に増加した訳で、外国に行っても同じロータリアンが暖か

く迎えてくれる環境にあり、先人達には感謝をしています。また、先週のファミリーコンサートでは市民の皆様

約500名の方にご参加いただき大盛況に終えられました。担当委員長、お手伝いを戴いた皆様に感謝申し上げま

す。最後に、滝川市の大雪による除雪の為の補正予算、１億円を計上する議案が上がっておりましたので報告致します。


